

Noticias Manmin

NO. 209 27 DE MARZO DE 2016

Este libro le ayuda a establecer los cimientos de la fe

Biblia de estudio para estudiantes, Tomo 7, *Manna Time* [Tiempo de maná], del Dr. Jaerock Lee



Después de aceptar a Jesucristo y asistir a la iglesia, comenzamos a vivir la vida de creyentes. Las bases de esta vida se establecen al recibir el Espíritu Santo, el Consolador, como una señal de la salvación. Además, en nuestra vida de creyentes debemos guardar el Día del Señor, dar los diezmos, adorar en espíritu y en verdad y orar sin cesar. Al hacer todo esto comenzamos también a compartir el amor con Dios.

El libro que explica este proceso de establecimiento de las bases de la fe ya se ha publicado en inglés con el título *Manna Time* [Tiempo de maná]. Este libro se ha publicado como parte de la serie de libros de estudio bíblico para estudiantes, escritos por el Dr. Jaerock Lee. Este es el 7mo libro de la serie. Se publicó el 26 de febrero y el contenido trata de cosas necesarias para los estudiantes que están intentando sentar las bases de su fe.

Consiste de cuatro partes y 21 capítulos: Parte 1: Con el Espíritu Santo; Parte 2: La manera correcta de guardar el Día del Señor; Parte 3: El diezmo: el secreto para ser bendecido; y Parte 4: Verdadero servicio, la oración y un nuevo comienzo. Este libro se convertirá en un tesoro que guiará a sentar sólidas bases de fe.

Una oportunidad de ser bendecido: Reunión especial de oración de Daniel

Esta reunión comenzará el 29 de febrero y tendrá una duración de seis semanas con transmisión en vivo a nivel mundial

La reunión de oración de Daniel se realiza cada noche (excepto los viernes) en la Iglesia Central Manmin, y se la transmite a través de GCN y la Internet (www.gcntv.org). Los miembros de las iglesias filiales y asociadas dentro y fuera de Corea asisten a la reunión y buscan alcanzar el corazón del Señor mediante la oración. Esta reunión de oración ha servido como un pasaje para recibir las respuestas y bendiciones de parte de Dios.

En Daniel 10, Daniel se humilló ante Dios y oró fervientemente durante tres semanas para recibir la respuesta. Por esto, al final la recibió. Cada sesión dura tres semanas, lo que simboliza la oración de tres semanas de Daniel. La sesión doble se ofrecerá como una reunión especial de oración de Daniel por seis semanas, desde el 29 de febrero hasta el 10 de abril de 2016, con la dirección de la Presidenta del Centro de Oración Manmin, Boknim Lee.

En el año 2016 comenzó la tercera etapa de crecimiento. En este rápido fluir del espíritu completo, el tema principal de la reunión especial de oración de Daniel y la petición de oración es «Llenar el 1% de la medida de justicia».

En Marcos 9:23 leemos: «Si puedes creer, al que cree todo le es posible». En Jeremías 33:3, leemos:

«Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces». Con la palabra en su corazón, los miembros reciben las grandes respuestas de parte de Dios y lo glorifican.

La reunión especial de oración de Daniel comenzará recibiendo la oración del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee el lunes 29 de febrero a las 21:00 hrs. (GMT+9, hora estándar de Corea). La ceremonia de premiación se realizará el 10 de abril.

La alabanza preliminar comenzará a las 20:40 hrs. bajo la dirección de los miembros del Comité de Artes Escénicas. Desde el lunes hasta el jueves la reunión se realizará desde las 21:00 hasta las 23:40 hrs. El sábado y domingo será hasta las 23:00 hrs. El viernes se realizará la vigilia entera del viernes. Y cualquier persona puede participar de la oración a través de la página electrónica de la iglesia: www.manmin.org.



Miembros de Manmin de todo el mundo han recibido respuestas y bendiciones de parte de Dios al participar de la reunión de oración de Daniel (Fotografía: reunión especial de oración de Daniel 2015. Los miembros de las filiales de India, Nepal y Tailandia orando durante la reunión de oración de Daniel).



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley» (Gálatas 5:22-23 LBLA).

El fruto del dominio propio

oran para que sus labios sean santos y perfectos. Sin embargo, en sus vidas se olvidan lo que oran y simplemente dicen lo que desean, siguiendo sus viejos hábitos.

Algunos son rápidos para quejarse o resentirse si tienen dificultades o ven algo que les es difícil entender. Además, a algunos les gusta hablar tanto que no pueden detenerse una vez que empiezan a hacerlo. No tienen el discernimiento entre las palabras que deben o no deben decir, por ello cometen muchos errores.

No obstante, el fruto del dominio propio, como uno de los frutos del Espíritu Santo, no simplemente se refiere a controlar nuestras vidas de cometer pecados. El dominio propio como uno de los frutos del Espíritu Santo controla los demás frutos para perfeccionarlos.

Cuando otros frutos del Espíritu Santo surgen en su corazón y se muestran externamente, el fruto del dominio propio se convierte en un centro de arbitraje que produce armonía y orden. Incluso cuando tomamos algo bueno en el Señor, tomar todo lo que se pueda no es siempre lo mejor. Se dice que algo en exceso es peor que algo deficiente. También en el espíritu, debemos hacer todo con moderación tras los deseos del Espíritu Santo.

Por ejemplo: a pesar de que tengamos el fruto del gozo, no podemos simplemente expresar nuestra alegría en cualquier lugar o en cualquier momento. A pesar de que el gozo de recibir la salvación es tan grande, tenemos que controlarlo de acuerdo a las situaciones. Es importante tener dominio propio cuando somos fieles a Dios. Especialmente, si usted tiene muchas responsabilidades, tiene que asignar su tiempo adecuadamente para que pueda estar donde tiene que estar en el momento apropiado.

Es lo mismo con todos los demás frutos del Espíritu Santo, incluyendo el amor, la misericordia, la bondad,

etc. Cuando los frutos que nacen en el corazón se muestran en los hechos, tenemos que seguir la guía y la voz del Espíritu Santo para que estos sean los más apropiados. Podemos priorizar el trabajo que debe ser hecho primero y lo que se puede hacer más tarde. Podemos determinar si debemos ir hacia adelante o si debemos dar un paso atrás. Podemos tener este tipo de discernimiento a través del fruto del dominio propio.

2. Si producimos el fruto del dominio propio...

Primero, seguiremos el orden o la jerarquía en todas las cosas.

Entenderemos nuestra posición en ese orden. Comprenderemos que no debemos actuar cuando no debemos hacerlo. También sabremos qué hablar, qué palabras decir y en qué momentos no hacerlo. Tampoco discutiremos con los demás ni tendremos mal entendidos. No haremos nada que no sea adecuado o cosas que van más allá de los límites de nuestra posición. No obstante, si no tenemos dominio propio, quebrantaremos el orden y excederemos los límites de autoridad de nuestra posición.

Por ejemplo: supongamos que el presidente de una empresa pide al administrador que haga algo en particular. Este administrador es alguien muy apasionado, y siente que tiene una mejor idea, por ello cambia algunas cosas a su discreción y realiza el trabajo de acuerdo a los cambios. Entonces, a pesar de que trabaja de manera apasionada, no guardó el orden al cambiar las cosas debido a la falta de dominio propio.

Segundo, podremos considerar los contenidos, los tiempos y la ubicación.

Por ejemplo: clamar en oración es algo bueno, pero si lo hace en cualquier lugar puede deshonorar a Dios. Asimismo, al predicar el evangelio o visitar a los miembros para

darles dirección espiritual, debe tener discernimiento de las palabras que hablará. Aunque usted haya recibido la gracia del contenido de cierto mensaje espiritual, no debe difundirlo a cualquiera.

Si usted transmite algo que no se ajusta a la medida de la fe del oyente, puede provocar que aquella persona tropiece o emita juicios y condenación. En algunos casos la otra persona puede estar ocupada mientras usted comparte su testimonio. Aunque es posible que le escuche, es probable que usted interrumpa sus actividades y su mente estará divagando.

Aunque el contenido sea bueno, será difícil alcanzar a esa persona sin el debido dominio propio ante esta situación.

Tercero, podrá lidiar con esa situación teniendo el discernimiento adecuado, siendo paciente y calmado.

Aquellos que no tienen dominio propio son impacientes y carecen de consideración por los demás. Dado que se apresuran, tienen menos poder para discernir adecuadamente y pierden algunas cosas importantes. Es por eso que no debemos interrumpir de modo impaciente mientras alguien más está hablando. Debemos escuchar cuidadosamente hasta el final para evitar conclusiones apresuradas. Asimismo, de este modo podremos comprender la intención de la persona y sabremos tratarla adecuadamente.

Aquellos que poseen dominio propio no podrán ser sacudidos fácilmente por las palabras de otras personas. Pueden escuchar con calma a los demás y pueden discernir la verdad por las obras del Espíritu Santo. Si ellos disciernen con dominio propio antes de responder, pueden reducir muchos errores que pueden ser causados debido a las malas decisiones. En esa medida, tendrán la autoridad y el peso de sus palabras, por lo que sus palabras pueden tener un impacto más fuerte en los demás.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

«Comparte el gozo de la salvación y la felicidad verdadera con tu pueblo precioso»

El Cielo está lleno de felicidad. Pero, ¿qué pasaría si no vieras allí a tus seres amados? Sería muy lamentable. Escuchemos ahora la historia de un hombre que fue sanado de una enfermedad rara y que evangelizó a su familia y sus parientes. Por medio del testimonio de la familia podemos pensar en el significado del evangelismo a través del cual se transmiten el poder de Dios y la felicidad verdadera.



En julio de 1991 el Anciano Hongki Park estaba en sus 30 años y trabajaba día y noche como agente civil nacional. Cierta día, mientras estaba en su trabajo, él colapsó. Él tenía una enfermedad causada por la contaminación. No había una cura para su enfermedad, aunque usaba todo tipo de medicinas de antaño y modernas. Mientras luchaba contra su enfermedad por siete años, la cabeza del hogar que había sido responsable y fiel se volvió muy delgado, y a menudo sentía el impulso de acabar con su vida.

De repente, en 1997, encontró un ejemplar de *Noticias Manmin* en la puerta de su casa, y más adelante consiguió las memorias testimoniales del Dr. Jaerock Lee, *Gozando de la Vida Frente a la Muerte*, en la librería.



«Sentí que algo me atraía hacia cierto libro. Puse mis ojos en él y lo leí durante toda la noche. Al igual que yo, el autor había sufrido enfermedades durante siete años, pero había sido sanado después de aceptar al Señor. Lo leí con muchas lágrimas y luego obtuve la certeza de que podía ser sanado», dijo el Anciano Hongki Park.

En mayo del mismo año él asistió a la Reunión especial de Avivamiento de la Iglesia Central Manmin y recibió la oración del Dr. Lee. Fui sanado por completo de aquella enfermedad causada por la contaminación. Mis parientes llegaron a saber de esto.



«Hyunsuk: Hongki, quien solo esperaba la muerte, ha sido sanado a través de la oración en la iglesia. ¿Ya lo escuchaste? ¡Yo también quiero asistir a esa iglesia!» La Diaconisa Jungsuk Lee es prima del Anciano Park. Ella llegó a la iglesia porque él la invitó. Ella invitó a su hermana, la Diaconisa mayor Hyunsuk Lee, a la vigilia entera del viernes. Entonces vio la iglesia llena del Espíritu Santo al igual que la iglesia primitiva. A cambio, ella invitó a su esposo, el Anciano Pyeongseo Ku quien trabajaba en el Servicio Nacional de Recaudaciones al momento.



«El examen para Contador Fiscal estaba a la vuelta de la esquina. Mi esposa dijo que me tomaría una fotografía para recibir la oración del Pastor Principal.

Dijo que entonces yo podría pasar el examen. Yo ya había fracasado siete veces, así que tenía muchas dudas, pero le permití que lo hiciera», dijo el Anciano Ku.

Luego el Anciano Ku pasó el examen con una calificación muy alta, y después de este incidente él se registró en la iglesia en agosto de 2002. Su madre se había lastimado la espalda hace mucho tiempo atrás, y su columna sobresalía bastante. Por esta razón ella sufría mucho dolor. Pero gracias a la oración del Dr. Lee, su hueso salido volvió a su posición normal. El Anciano Ku fue testigo de esta obra sorprendente.

Dado que él amaba a su madre y ella estaba sana, tomó la decisión de vivir una vida cristiana adecuada. Él dejó de hacer lo que le gustaba: jugar tennis, billar, Go, naipes y también dejó de beber. Comenzó a asistir a todo tipo de servicios de adoración y oración. A medida que trabajaba fielmente para el reino de Dios, recibió bendiciones con frecuencia en su oficina de contabilidad fiscal. Para glorificar a Dios, se esforzó por evangelizar a los demás.



«En ese momento yo deseaba aferrarme desesperadamente a una esperanza. Luego el Anciano Ku dijo con mucha confianza que si yo tenía fe, la enfermedad que padecía no sería nada», dijo el Diacono Ihee Song.

En abril de 2004 el Diacono Ihee Song pasó sus días sin esperanza por causa de la hepatitis B que tenía. Él conoció al Anciano Ku en el club al que pertenecía en su trabajo, y gracias a su invitación asistió a la vigilia entera del viernes en la iglesia. Después de recibir la oración por los enfermos tras el servicio, los síntomas desaparecieron por completo.

Al verlo sanado, su esposa, la Diaconisa Minsuk Jang también se registró en la iglesia y fue sanada de artritis en las rodillas y su incapacidad general de mantenerse saludable. Su hija, Youngmi, fue sanada de asma bronquial y su familia también se registró en la iglesia. En septiembre de 2014, la Diaconisa Hynok Shin recibió la invitación a la

iglesia por parte del Diacono Song. A ella le habían dicho que moriría por causa del cáncer colorrectal que se había extendido hasta los pulmones y los ganglios linfáticos. Pero después de recibir la oración del Dr. Lee ella fue sanada y sigue viviendo con salud como cristiana.



Mientras tanto el testimonio del Anciano Hongki Park causó una ola de felicidad en la familia de su esposa. Su esposa, la Diaconisa mayor Mihyung Cho, sus padres y hermanos aceptaron al Señor y se registraron en la iglesia.



«Mi cuñado, quien había sido muy exitoso, esperaba la muerte, y mi hermana luchaba por ganar dinero en lugar de él. Al pensar en ellos durante esos días, todavía derramo lágrimas. Gracias a él, todos los miembros de mi familia han alcanzado la salvación. ¡Damos muchas gracias!», dijo la Diaconisa mayor Hyehyung Cho.

La Diaconisa mayor Hyehyung Cho, cuñada del Anciano Park también recibió muchas bendiciones. Sus hijos solían estar enfermos a menudo, pero ahora ya no necesitan recurrir al hospital. Y también ella ha sido bendecida para trabajar como obrera del Señor.

La Diaconisa Jinhyung Cho, otra de sus cuñadas, también experimentó el poder de Dios. Ella tuvo un embarazo ectópico y el feto corría un alto riesgo de padecer síndrome de Down. Pero después de recibir la oración del Dr. Lee, ella pudo tener un bebé saludable. Su bebé también fue sanado de dermatitis atópica. La esposa del hermano menor de la esposa del Diacono Youngmin también fue sanado de dermatitis causada por alergia a las rosas.



Las personas que el Anciano Park invitó a la iglesia han sido bendecidas en todo. En especial se han llenado con la esperanza de que vivirán juntos por siempre en el lugar celestial más hermoso, la Nueva Jerusalén. Damos todas las gracias y gloria al Dios de amor que los condujo al camino de las bendiciones y la salvación.



▲ Antes de la oración
El linfoma se había extendido a la amígdala derecha, debajo de la barbilla, bajo la clavícula derecha, al hilio pulmonar izquierdo, estómago e hígado.

▲ Después de la oración
El linfoma había desaparecido.

«Predico a tiempo y fuera de tiempo porque Dios está vivo»

Diácono Keumhyun Kim (54 años), Iglesia Manmin de Gwangju (Corea del Sur)

¡El Cielo es adonde deberíamos ir junto a muchas personas! En la Iglesia Manmin de Gwangju, antes de terminar la reunión de oración de Daniel, todos los miembros decimos juntos esta oración. Al hacerlo pensamos en nuestra tarea de difundir el evangelio y tomar decisiones. Yo soy el líder que exclama esta oración primero.

El evangelismo se ha convertido en el punto central de mi vida. Cuando veo algunas sillas vacías en la iglesia, siento pesar y pienso en cómo llenarlas. Le digo al Señor: «Yo quiero llenar

esas sillas para ti, Señor». Aunque me esfuerzo mucho por evangelizar a las personas, esto no es nada porque yo recibí mucha gracia de parte de Dios.

Yo comencé mi negocio cuando tenía 36 años, pero fracasé después de nueve años y perdí la salud; la gente a mi lado me abandonó. Todo lo que tenía eran deudas. Yo comencé a trabajar como organizador de seguros, pero fui estafado por un cliente y perdí miles de dólares. Era imposible para mí reiniciar algo. Fui engañado por otras personas, así que no podía confiar en nadie.

En el 2009, un cliente me invitó a la Iglesia Manmin de Gwangju donde fui sanado de la enfermedad de Ménière (un trastorno del oído medio que afecta la audición y el equilibrio, produciendo silbido en los oídos y pérdida de la audición) y de espondilitis anquilosante. También pude dejar de beber alcohol y fumar.

Poco tiempo después de esto acepté al Señor y también fue sanado de Linfoma no hodgkiniano (foto a la derecha). Yo no era nada, pero el Señor me amó mucho. Cuando cantaba alabanzas las

lágrimas no dejaban de fluir de mis ojos.

Al ver personas en las calles me pregunté: ¿Asisten a la iglesia? Entonces comencé a distribuir *Noticias Manmin* cada sábado y di testimonio del Dios al que había conocido.

Los domingos en la mañana recogí a los miembros mayores, los creyentes con fe débil y los nuevos asistentes para llevarlos a la iglesia y luego a su casa. Oré diciendo: «Dios, permite que conozcan, así como yo te conocí». Cuando parecía que mi fervor se enfriaba, pensaba: Fui renovado tal como lázaro fue resucitado. No tiene sentido.

Entregué el libro del Dr. Jaerock Lee titulado *Gozando de la Vida Frente a la Muerte* a los dueños de salones de belleza, lavanderías, y tiendas de ropa a las que iba con regularidad. Cuando vendía un producto del seguro, intentaba difundir la Palabra de Dios y nuestra iglesia a las demás personas. Me esfuerzo por predicar el evangelio a tiempo y fuera de tiempo.

Cuando no lo hago siento que soy una mala persona, pues sé que el Cielo y el Infierno sí existen. ¿Es natural que los cristianos difundan el evangelio? Estos días memorizo los versículos de la Biblia en mi auto o de camino al trabajo o a la casa. Es porque me he dado cuenta que debo equiparme con la Palabra de Dios para poder evangelizar a más personas y llevarlas a la iglesia.

En el pasado perdí la esperanza de vivir y pensé en el suicidio, pero ahora difundo a Dios el Creador y a Jesucristo y llevo una vida bendecida con esperanza por el Cielo. Le doy toda mi gratitud y gloria a Dios.

«He experimentado el poder en el servicio de adoración a través de la Internet»

Hermana Janet Dubray (55 años), Francia

En diciembre de 2010 una de mis amigas me dio un ejemplar de *Noticias Manmin*. Recibí mucha gracia, así que visité la página electrónica de la iglesia y escuché el estudio de Génesis del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. Los mensajes llenaron mi espíritu plenamente; eran más dulces que la miel del panal. Escuché muchos sermones y aun repetí algunos de ellos varias veces.

Debido a la diferencia de tiempo el servicio Dominical Matutino inicia a las 3:30 de la mañana y el Servicio Dominical Matutino a las 7:00 de la mañana, por lo que no es fácil asistir a los servicios de adoración

de Manmin transmitidos en vivo vía Internet. Además yo debía trabajar incluso los domingos ya que trabajo en un aeropuerto de Francia. Pero por la gracia de Dios mi jefe me permitió asistir, así que lo hacía en los servicios dominicales.

Dejé de tomar la medicina para la hipertensión, la cual había tomado por los últimos diez años, y fui sanada de otras complicaciones. Luego de recibir la oración para poder bajar de peso, perdí 12 kg. Ahora peso 55 kg., y he podido mantener el peso. Mis compañeros de trabajo se sintieron muy curiosos acerca de por qué había cambiado. Les hablé acerca de la gracia

y bendiciones que había recibido y les invité a experimentar las obras del Dios vivo.

Hablé sobre los libros del Pastor Principal y sus obras poderosas, y les invité a escuchar los mensajes mediante la página electrónica de GCN. Uno por uno comenzaron a aprender acerca de Manmin y ofrecieron servicios juntos a través de la Internet, y aun experimentaron el poder de Dios.

La hermana Chunghwa Ryu fue sanada de sangrado excesivo, el Hermano Phil de dermatitis, la



La Hermana Janet Dubray (segunda línea, tercera a la derecha) junto a las personas que ha evangelizado

Hermana Lilu de várices y dermatitis seborrea, y la Hermana Jibet de un hueso fracturado. El número de personas aumentó a más de 10, por lo que conseguimos un lugar donde nos reunimos y asistimos al servicio juntos. Lo hemos decorado como un santuario. Anheo que más personas conozcan al Dios vivo y al Señor de amor a través de la palabra de vida y las obras poderosas. ¡Aleluya!



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos
Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin